

Artikel vom 16.01.2023

Neujahrsempfang

Ein gelungener Jahresauftakt



Nach zwei Jahren coronabedingter Pause konnte die Gemeinde Poing gemeinsam mit der katholischen und evangelischen Kirchengemeinde wieder alle Bürger/innen zu einem Neujahrsempfang einladen und viele Bürger/innen sind der Einladung gefolgt.

Bürgermeister Thomas Stark konnte bei seinen Neujahrsgrißen einen positiven Ausblick geben. Trotz schwieriger Zeiten soll das Wort Krise in 2023 keine Bedeutung mehr haben. Die Gemeinde blickt auf wichtige Entwicklungen wie den begonnenen Bau des Schulschwimmbades mit Mensa und die Neuansiedlung von Gewerbebetrieben. Hervorgehoben wurden von Bürgermeister Thomas Stark auch die wieder möglichen gesellschaftlichen Begegnungen wie dem erfolgreichen Volksfest oder dem Aufstellen des Maibaums durch den Burschenverein.

Pfarrer Philipp Werner hat bei seinen Neujahrsgrißen auf die zunehmende Hilfsbereitschaft der Menschen mit und in der Coronakrise und der Aufnahme einer Gruppe von Ukraine Flüchtlingen mit Waisenkindern hingewiesen.

Verleihung der Bürgermedaillen 2022 und 2023

Einen Höhepunkt des Neujahrsempfangs stellt immer wieder die Verleihung der Bürgermedaillen

an Bürger/innen dar, die sich in besonderer Weise ehrenamtlich sozial, politisch und gesellschaftlich in Vereinen engagieren. Mit der Verleihung der Bürgermedaille 2023 wurde die Verleihung der Bürgermedaille 2022 nachgeholt.

Die CSU Aktive Bürger gratuliert den Geehrten und bedankt sich für das Engagement zum Wohl der Gemeinde und aller Bürger/innen.

Ehrungen 2022

Geehrt wurden für das Jahr 2022 **Georgine Waldmann** für ihr sportliches Engagement als Trainerin, **Marianne und Harald Lorenz** für ihr soziales Engagement unter anderem mit der Initiative Poinger helfen Poinger Senioren, und **Erwin Zimmermann** für seinen jahrzehntelangen Einsatz als Sportler, Trainer, Schiedsrichter und Organisator mit sportlichen Erfolgen der Keglerinnen der SKK 98 Poing

Die Preisträger im Jahr 2023

Cornelia Gütlich engagiert sich seit vielen Jahren im Orga-Team für das Poinger Straßenfest, und ist Vorsitzende der Poinger Kulturtage und war Mitglied im Gemeinderat. **Simon Herrmann** engagiert sich für das Vereinsleben in Angelbrechting und ist seit 2013. 1. Vorsitzender des Angelbrechtinger Feuerwehrvereins. **Hans Hoesch** wurde für sein langjähriges Engagement als Jugendleiter Schützenmeister beim Schützenverein Hubertus geehrt. Er ist Mitglied im Seniorenbeirat und organisiert die beliebten Seniorenwanderungen.

Besonders freuen wir uns, dass unser Ortsvorsitzender **Ludwig Berger** mit der Bürgermedaille geehrt wurde. Ludwig Berger war neben seiner langjährigen Tätigkeit bei der PI Poing im Tennis Club und im Schützenverein Hubertus aktiv und hat dort beim Bau der Tennisanlage und des Schützenheims mit viel Engagement mitgeholfen. Im Kulturverein war er bei den Poinger Opernbällen als Organisator und Künstler aktiv. Dem Poinger Gemeinderat gehörte Ludwig Berger 25 Jahre an, davon die längste Zeit als Fraktionsvorsitzender der CSU-Aktive Bürger. Wir freuen uns, dass Ludwig Berger auch nach seinem Umzug in sein Elternhaus in Forstinning als neuer Ortsvorsitzender der CSU Poing mit uns verbunden bleibt. Von seinem Engagement und seinen Ideen profitieren wir auch in Zukunft.

Wir bedanken uns auch für die tolle Organisation bei allen Helfern und die grandiose musikalische Begleitung durch die Musikkapelle Poing.

Für das Team CSU-Aktive Bürger

Joachim Saam, Stellvertretender Ortsvorsitzender